



えんだより

2022年度 第5号 (8月) きよせ保育園

連日30度を超す暑さですが、子どもたちは元気いっぱい水遊びを楽しみ「きもちいいね〜！」と嬉しそうな声が響いています。疲れも出やすい時期なので、園でもクールダウンを心掛けていますが、1日の疲れを次の日に残さないよう、十分気を付けていきたいですね。ご家庭でお子さまの体調に変化があるようでしたら保育士にもお知らせください。

8月の予定

お知らせ

1日	月	体操教室5歳 ちゅうりっぷ組
5日	金	体操教室1歳
8日	月	体操教室4歳 ばら組
18日	木	誕生日会
19日	金	体操教室2歳 分園
22日	月	体操教室5歳 ちゅうりっぷ組
23日	火	松宮先生来園
24日	水	0歳児健診
26日	金	体操教室1歳
29日	月	体操教室4歳 ばら組

* 8月中は登園人数により、通常保育でなく異年齢児との合同保育となる日があります。又、担任以外の保育士が担当する事もありますので、ご了承ください。

* 保護者の方どちらかが夏休みをとられる場合は家庭保育となります。夏休みの予定がお決まりになりましたら早めにお知らせください。

* 9月1日(木)に大地震を想定した引き取り訓練を行います。参加のご協力をお願いいたします。

* 運動会のお知らせ*

10月22日(土)に運動会を行います

予備日は29日(土)の予定ですがコロナ感染の状況により日程変更になる場合もあります。

子ども達の様子

幼児館

テラスや屋上園庭で水遊びを楽しんでいます。始めは控えめに水鉄砲で遊んでいた子ども達ですが、自分で洋服に水をかけてみたり、お友達にかけたり、いつの間にか全身びしょ濡れになって遊んでいます。学年ごとの約束を守って遊びを楽しめている姿に成長を感じます。

乳児館

2歳さんは屋上園庭で、0・1歳さんは園庭で水遊びを楽しんでいます。たらいに入っている水をジョーロやカップに入れたり出したりして楽しんでいます。手首をうまく使い水をくんだり、重くなると両手をつかったり、自分で工夫する姿がとても可愛らしいです。

8月もみんなで水遊びを楽しみたいと思います。

お詫び

7月27日から29日まで、保育園関係者のコロナ感染や濃厚接触者の影響の為、幼児クラスでの給食提供が困難となり、ご迷惑をおかけいたしました。

お弁当のご協力ありがとうございました。